

全国高校総体（インターハイ）ウエイトリフティング競技大会では  
会場アナウンスなども担当します！

行政情報番組「マイタウンかめやま」で  
亀山高校生徒が今年もアナウンサーに！

4月16日、行政情報番組「マイタウンかめやま」の高校生アナウンサーを務めていただく亀山高校放送部の皆さんへの委嘱式を行いました。

同校放送部の皆さんは、来る8月に亀山市で開催の全国高校総体（インターハイ）ウエイトリフティング競技大会で会場アナウンスなども担当します。

そして大会本番に向けて、（株）ZTVと市が共同支援する形で、高校生アナウンサーを対象に話し方などのスキルアップ研修会を開催することになりました。

日頃、番組を通じて、身近な話題や季節のイベントの様子などを伝えていただいている皆さんが、高校生スポーツの祭典であるインターハイを舞台に、「スポーツを支える人」として活躍される姿が今から楽しみです！



亀山市名誉市民

彫刻家 中村 晋也

作品紹介「ふるさとあい」Vol.23

「菊池武光公」（平成4（1992）年建立）

端午の節句。男の子の成長を願ってこいのぼりや武者人形を飾る季節になりました。美術館を訪れる小学生の男子児童に一番人気なのが、この猛々しい騎馬武者姿の「菊池武光公」の像です。

武光公は南北朝時代の1361年、南朝方の懐良親王<sup>かねなが</sup>を征西將軍として迎え、初めて九州を統一した肥後の武将です。重々しくも美しい装飾が施された大鎧を身にまとい、腰に付けた籠<sup>えびら</sup>には数十本の矢をさし、左手には手綱と弓、右手の軍配は「さあ進め！」とばかりに大宰府の方向を指して皆を鼓舞しています。



5.5m（高さ）×3.5m（幅）×6.0m（奥行き）  
（熊本県菊池市市民広場）

特別協力 公益財団法人中村晋也美術館 [URL http://www.ne.jp/asahi/musee/nakamura/index.html](http://www.ne.jp/asahi/musee/nakamura/index.html)